

588913

PAGINA 6

el Rancagüino, Rancagua.

Sábado 22 de Mayo de 1999

lal-ticla

## CULTURA

En la Casa de la Cultura:

# Neiman presentó nuevo libro

**A**nte un público selecto de sesenta años promedio, el destacado escritor Enrique Neiman presentó su nuevo libro "Evocando el San Fernando que fue", actividad que se enmarca en las celebraciones del 257 aniversario de la comuna. Neiman ha publicado 23 textos de diferentes géneros literarios -ocho dedicadas a la Provincia de Colchagua- entre los que se encuentran novelas, cuentos, ensayos, textos auxiliares de estudio y biografías como "Semblanzas de escritores chileno-israelitas", "Un día despertaron", "Mi tierra huasa" y "Láhertad, igualdad y marxismo", entre otros.

"Academáticamente tal vez ésta sea la presentación de un libro, pero yo prefiiero llamarlo ensayo o texto breve y la razón de ello es que he publicado otros libros y he preferido no repetir capítulos que ya he publicado", señaló Neiman sobre la brevedad de su nueva obra.

"Evocando el San Fernando que fue" es un texto que relata algunos pasajes históricos de la comuna, dentro del que destaca una nómina de los ciudadanos e hijos ilustres de esta ciudad, detalles de su fundación y la explicación de los nombres araucanos de algunas calles.

En su discurso el escritor, que goza de un fino humor que hizo reír en más de una ocasión a los presentes, relató algunas de las anécdotas que ha vivido, como cuando una vez descuidadamente botó las partituras de una orquesta y se ocultó en su asiento cuando los músicos se percataron del desorden que demoró el espectáculo.

"No puedo quejarme, es una suerte vivir en esta ciudad, ¡tanto me ha dado

♦ "Evocando el San Fernando que fue" es la última de sus 23 obras y relata algunos pasajes históricos y anecdóticos de la comuna.



La primera en recibir el libro fue la misma esposa de Neiman, que no se esperaba del sorteo.

San Fernando... miles de fraternos amigos, alegrías, acogedora vida, pocos pesares y los mejor... conozca a Vilma (su esposa)", son las líneas con que parte este nuevo libro. Y la verdad es que el primer ejemplar de esta obra, Neiman lo regaló a su propia esposa, recibiendo muchos aplausos por aquél gesto amoroso, luego de lo cual se le entregó a todos los presentes. Destacada fue la participación del joven guitarrista rancagüino Francisco Valenzuela, que deleitó a todos los presentes con las tonadas de música clásica que interpretó en la ocasión.

## Neiman presentó nuevo libro [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Neiman presentó nuevo libro [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)